
 

Evoluzione sostenibile 

Questa prima metà del mandato è stata quasi interamente sovrapposta alla lunga emergenza 

sanitaria causata dal Covid 19; pertanto, il bilancio non può prescindere dall’analisi degli interventi 

effettuati per la gestione della pandemia e dall’impatto che questa ha avuto sulle attività portate 

avanti dall'amministrazione ha sostenuto con convinzione tutte le misure adottate a favore di 

cittadini ed imprese per il posticipo e/o la riduzione dei tributi; si è impegnata per iniziative atte a 

supportare alunni e famiglie durante il duro periodo di chiusura delle scuole ed ha altresì agito per 

favorire il dialogo con il mondo della scuola nella  complessa circostanza di realizzazione del primo 

HUB vaccinale; ha inoltre sostenuto l’applicazione dello smart working, compreso quello degli 

stessi Consiglieri. 

Nonostante l’emergenza sanitaria abbia determinato grandi cambiamenti ed arrecato difficoltà sia 

ai cittadini che alle Pubbliche Amministrazioni, non ha però impedito di portare avanti in modo 

efficace il programma elettorale di questo mandato, mantenendo sempre il Bilancio in ordine. Se 

non altro la pandemia ha determinato nuove possibilità in termini di fondi e sicuramente anche 

un’accelerazione allo sviluppo di tematiche care alla nostra lista ed ai cittadini che l’hanno 

sostenuta: la mobilità sostenibile (per la quale si è registrato un notevole incremento nell’utilizzo 

della bici) ed il recupero di spazi pubblici pedonali verdi e di socialità.  

Alcune pillole sui punti del nostro programma: Mobilità. Per lo sviluppo del trasporto sostenibile, 

siamo convinti che Casalecchio debba partecipare attivamente alla realizzazione del PUMS (Piano 

Urbano della Mobilità Sostenibile) che ha il suo valore a livello di Città Metropolitana e per questo 

abbiamo promosso la diffusione della campagna Andràtuttinbici e sostenuto la realizzazione delle 

Corsie Ciclabili, previste nei tracciati della bicipolitana, assieme a tratti di Piste Ciclabili 

convenzionali, realizzate in questi due anni. Nell’anno in corso lavoreremo affinché vengano 

realizzate le colonnine di ricarica per i veicoli elettrici, anche rilanciando la sinergia con la 

Comunità Solare Locale. 

Il potenziamento del TPL (Trasporto Pubblico Locale) si dovrà realizzare nei prossimi anni anche 

grazie al Tram: la disponibilità dei fondi del PNRR potrebbe velocizzare le tempistiche del progetto, 

per questo dobbiamo essere pronti con la soluzione che sarà individuata attraverso lo studio di 

fattibilità attualmente in corso. Invece sono già realtà due opere, attese da tempo, fondamentali 

per la nostra città: il nodo ferro-stradale, con il cantiere della Nuova Porrettana già attivo e quello 

per il Ponte sul Reno che è in fase di avvio. 

Ambiente. La gestione integrata del verde sta offrendo buoni risultati, valorizzando il patrimonio 

rappresentato dai nostri parchi. La recente aggiudicazione di un bando da 5 milioni di euro 

consentirà di eseguire importanti interventi all’interno del Parco della Chiusa: recupero degli 

edifici storici, miglioramento dell’accessibilità, sistemazione dei percorsi ciclopedonali, 



allargamento del ponte blu; attività che consentiranno di promuovere ulteriormente il territorio 

dal punto di vista turistico. 

Nella seconda metà del mandato sarà fondamentale intervenire sulle alberature nel contesto 

urbano (come ad es. alla Croce), per la sostituzione di quelle inadeguate al nostro territorio con 

piante che contribuiscano maggiormente a migliorare la qualità dell’aria, senza danneggiare gli 

spazi urbani. Animali. Realizzate nuove aree di sgambamento, importanti luoghi di incontro. 

Gestione delle oasi feline nel rispetto anche degli altri animali presenti all’interno dei parchi, oltre 

che della sicurezza per gli stessi animali ed i volontari. Rifiuti. I problemi dovuti al non corretto 

conferimento dei rifiuti sono stati in parte risolti nei parchi, attraverso la collocazione di nuovi 

contenitori per la raccolta differenziata. Il nuovo contratto di gestione della raccolta e la futura 

applicazione della tariffazione puntuale (che rappresenta un metodo più equo della tassazione), 

dovranno essere sfruttati dall’Amministrazione per avviare un nuovo percorso partecipato, al fine 

di risolvere le criticità, grazie al supporto dei cittadini. 

Urbanistica. In questi due anni e mezzo tutte le delibere votate in Consiglio comunale in ambito 

edilizio hanno avuto elementi di sostenibilità: riduzione della capacità edificatoria, riduzione 

dell’area di terreno impermeabilizzata, applicazione di criteri di risparmio energetico, 

riqualificazione di aree dismesse. In merito a quest’ultimo punto ci sono molti progetti di 

rigenerazione urbana che sono già stati realizzati o che potranno essere avviati nel prossimo 

futuro: l’ex Mantel, l’ex Poliambulatorio, l’ex Norma, l’ex Morini, l’ex Hatu, l’ex Pedretti. 

L’attenzione della nostra lista sarà sempre nella direzione del minor impatto ambientale e del 

recupero di spazio pubblico, la cui destinazione dovrà essere oggetto di specifici percorsi 

partecipati. 
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